



P R E S S E M I T T E I L U N G

Mit der Bitte um Veröffentlichung in der nächsten Ausgabe.

6. Sitzung des Gestaltungsbeirats Maute Areal

Das Maute Areal hat nun sein eigenes Logo!

Gegen Ende des zurückliegenden Jahres hat sich der Gestaltungsbeirat „Maute Areal“ zum 6. Mal getroffen und sich für ein eigenes Logo für das Maute Areal ausgesprochen. Fortan wird die Gemeindesilhouette mit Burg und Kirche, die auch im Gemeindewappen zu sehen ist, das Erkennungsmerkmal für das neue Quartier sein.

Schwerpunkt der 6. Sitzung des Gestaltungsbeirats war das Vergabeverfahren und die Vorbereitung der Maute Messe, die im Mai 2023 stattfinden soll. Ebenfalls wurde die Erstellung einer eigenen Homepage für das Maute Areal besprochen. Darüber sollen alle Informationen und Neuigkeiten zum Maute Areal zu finden sein. Im Rahmen der Maute Messe sowie beim Marketingauftritt wird die Gemeinde Bisingen von der Werbeagentur artismedia aus Stuttgart unterstützt.

Bereits in den vergangenen Sitzungen hatte der Gestaltungsbeirat den „Bisinger Weg“ entwickelt. Die Leitsätze des Gestaltungsbeirats werden nun nachhaltig im Vergabeverfahren verankert. Im Rahmen eines offenen Vergabeverfahrens sollen alle interessierten Investoren, also Bauträgern wie auch Privatinvestoren, Baugenossenschaften oder Baugemeinschaften, die Möglichkeit erhalten sich einzubringen. Der Gestaltungsbeirat möchte helfen Baugemeinschaften einen besseren und gleichberechtigten Zugang zum Maute Areal zu liefern und weitere Informationsveranstaltungen im Jahr 2023 anbieten.



Einen fachlichen Input hat Herr Gauggel, freier Architekt aus Tübingen gegeben. Herr Gauggel war bereits am Informationsabend für Clusterwohnen und Baugemeinschaften im September in Bisingen und hält es durchaus für möglich, dass sich auf dem Maute Areal eine erste Baugemeinschaft in Bisingen findet. Wer daran Interesse hat, kann sich bei der Gemeindeverwaltung oder bei der STEG, Frau Anna Heizmann (anna.heizmann@steg.de), melden.

Der Gestaltungsbeirat wird durch die STEG Stadtentwicklung GmbH aus Stuttgart unterstützt und moderiert.